



Communiqué pour diffusion immédiate.

Le rideau est tombé sur le Ralliement acadien du Québec 2016

(Bonaventure, le 5 juillet 2016) La deuxième édition du Ralliement acadien du Québec a pris fin le dimanche 3 juillet à Bonaventure et l'événement a été marqué par un rapprochement des organisations acadiennes du Québec et des provinces atlantiques.

Pendant trois jours, les délégués et les représentants d'une trentaine d'organismes ont partagé leur réalité et leur expertise dans le but commun de faire rayonner davantage le fait acadien.

Outre le côté festif de la programmation, les conférences, ateliers et autres activités destinés aux délégués ont permis d'établir de nombreux contacts qui pourraient déboucher sur des partenariats entre les organisations du Québec et des Maritimes.

En ce qui a trait aux activités ouvertes au grand public, le spectacle du Chœur Échos d'Arcadie de Québec, le récital de Donat et Émé Lacroix, la messe avec des représentants de la communauté Micmac de la Gaspésie, ainsi que le brunch du dimanche avec l'auteur Fernand Arsenault ont été particulièrement appréciés et émouvants.

La prochaine édition du Ralliement acadien du Québec aura lieu en 2020 à Bécancour, une autre région particulièrement fière de ses racines acadiennes.

- 30 -

Source : Jean-Luc Roy

Tél. : 418 534-4000

animation@museeacadien.com

